Reciclando Sueños

LUCHANDO EN CONTRA DE CONTAMINACIÓN DEL MEDIO AMBIENTE

En el Colegio UPB Marinilla se recicla con amor. Hace aproximadamente un año se recicla para enfrentar la contaminación ambiental y, con el apoyo de todos los estudiantes, se recolectan los residuos sólidos para la construcción de un parque infantil. Por: Melissa Ochoa Urrea Estudiante de grado octavo del Colegio UPB Marinilla



a profesora Aracelly Mazo Gallego, del Colegio UPB Marinilla, se encontraba manejando su carro de regreso a casa después de una jornada de trabajo, cuando sintonizó una emisora en la que estaban promocionando un concurso que invitaba a instituciones ■educativas a reciclar y a apostarle a la preservación y cuidado de los recursos naturales, se sensibilizaba a la comunidad educativa en el adecuado manejo de los recursos sólidos. El concurso tenía como premio la construcción de un parque infantil, hecho con madera plástica.

Ella, muy motivada, compartió su idea en el Colegio al día siguiente. Cuando Antonia López Ríos, estudiante en ese entonces de cuarto de primaria, escuchó a la profe hablar sobre este concurso, quiso unirse a este sueño de reciclar para salvaguardar el medio ambiente de todos los agentes que lo contaminan y lo destruyen.

Antonia, cuando llegó a su casa le contó a su papá, quien trabajaba en Cornare, la corporación que estaba promocionando el concurso, acerca de lo que había dicho la profesora, y él se ofreció para colaborar en el proyecto.

Con esfuerzos conjuntos, el papá de Antonia llevó a las instalaciones del Colegio a los representantes de Cornare, para que contaran acerca de "Reciclando Sueños". Desde ese momento, empezó la mágica experiencia para Antonia y la profe Aracelly de conseguir un parque infantil para todos los alumnos de la Institución.

Pasaron días y semanas y "Reciclando Sueños" se convirtió en una estrategia del buen manejo de lo que muchas veces llamamos basura y la comunidad académica comenzó a tomar conciencia de la importancia de recuperar los materiales que contaminan el medio ambiente.

"Lo que se llama 'basura' se puede aprovechar para la construcción del parque infantil, porque hay elementos reutilizables para sacar la madera plástica".

Todos los días los estudiantes les llevan a Antonia y a la profe reciclaje que recolectan en sus casas; ellas lo seleccionan y lo separan según la clase de material, para venderlo y reportar este dinero a Cornare, que se los devuelve en bonos acumulables para la construcción del parque infantil para el beneficio lúdico y recreativo de todo el Colegio.

Actualmente, se tienen 700 puntos acumulados y se espera llegar a la meta de los 1.553 para continuar con la creación de una cultura ambiental dentro en la comunidad académica.

Desde entonces la profe Aracelly y Antonia continúan, desde el aula de clase, invitando a todos los estudiantes para que se vinculen con el proyecto, para que reciclen en la casa y en el Colegio materiales que pueden ser utilizados como materia prima en la elaboración de nuevos elementos.

FICHA TÉCNICA

Nombre del provecto que da origen al

artículo: Reciclando Sueños

Palabras clave: Reciclaje; Basura;

Medio Ambiente.

Grupo o semillero de investigación:

Brigadistas ambientales, Colegio UPB Marinilla.

Líder del proyecto: Aracelly Mazo Gallego

Correo electrónico:

revista.ingenio@upb.edu.co